

Denuncia de la Asociación Juvenil Cultural contra la Asamblea Nacional de Jóvenes

Alejandro Rojas, presidente de la Unión Internacional de Estudiantes Chilenos, durante el Gobierno de Allende, y vicepresidente en la actualidad de la *Unión Internacional de Estudiantes*, que agrupa a casi todas las agrupaciones democráticas de los cinco continentes, ha mantenido contactos en España con la FSDEUS (Federación de Sindicatos Democráticos de Estudiantes Universitarios Socialistas), grupo que había preparado la Semana de Solidaridad con los estudiantes de España a celebrar, en principio, en Santander, y que al no obtener autorización gubernativa se celebrará en Lisboa a finales de septiembre. El señor Rojas comunicó a la FSDEUS el reconocimiento por parte del IUS y el apoyo del sindicato internacional para que el sindicato español conozca pronto su legalización.

El señor Rojas se entrevistó también con representantes de organizaciones juveniles, como Raúl Murcia, de la ADJ, con autoridades académicas y diversas personalidades de la vida política, entre ellos con Antonio García Trevijano.